



La Comisión de Marina aprobó su programa de actividades para el primer año de la LXVI Legislatura

Boletín No. 0413

En su primera reunión ordinaria, la Comisión de Marina, que preside el diputado Humberto Coss y León Zúñiga (Morena), aprobó su plan de trabajo para el primer año de actividades de la LXVI Legislatura, con la finalidad de analizar y dictaminar las iniciativas de ley o decretos que le sean turnadas, así como para atender los asuntos de su competencia.

De acuerdo con el programa, la Comisión llevará a cabo reuniones y actividades relativas a analizar y, en su caso, aprobar iniciativas, puntos de acuerdo y minutas que permitan fortalecer el marco legal de la Secretaría de Marina Armada de México, con el propósito de otorgar certeza jurídica a las labores de la institución en beneficio de las y los mexicanos.

Luego de la aprobación del programa, el diputado Humberto Coss dio la instrucción de que el documento se remitiera a la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos.

El diputado Fernando Jorge Castro Trenti (Morena) se congratuló por la elaboración del plan de trabajo, por considerar que se trata de un proyecto integral que cumple con los objetivos y va de la mano con los propósitos del actual gobierno, por lo que manifestó su disposición de colaborar en las labores encomendadas.

Asuntos generales

El diputado Humberto Coss exhortó a las y los integrantes para que asistan a la "Semana de la Ciberseguridad de la Semar 2024", que se realizará el 25 de noviembre, a las 9:00 horas, en el Centro de Estudios Superiores Navales en Ciencias de la Salud, de la Secretaría de Marina.



Por otra parte, les solicitó seguir el evento que se realizará este sábado en Manzanillo, Colima, con motivo del “Día de la Armada de México”, que se celebra cada 23 de noviembre.

Comentó que en el marco de este evento se inaugurarán algunas obras que ayudarán a resolver problemas de vialidad, así como los trabajos de ampliación del Puerto, que lo colocarán a la vanguardia en Latinoamérica.

El diputado del PT, Luis Armando Díaz, pidió que la próxima semana se realice una reunión para abordar la situación que prevalece en estos momentos en los puertos de Baja California Sur, en particular el de Cabo de San Lucas.

A su vez, el diputado Rodrigo Ramos Enríquez (MC) cuestionó sobre cuál es la posición de la Comisión respecto a la invitación de expertos nacionales y extranjeros en temas de inteligencia y Fuerzas Armadas, toda vez que cuenta con una serie de propuestas de investigadores que pone a disposición de la Comisión para su análisis.

En respuesta, el diputado Humberto Coss mencionó que esa invitación obedece a que a nivel global existen técnicas e instrumentos que dan las herramientas para iniciar investigaciones y enfrentar los retos en materia de seguridad en el país.

